

Bundesligastart in Freiburg

25.09.2015 10:00 von Johannes Oswald

Nach langer und intensiver Vorbereitung startet das Bundesligateam bei der FT 1844 Freiburg in die Saison. Die Spieler haben sich in vielen Trainingsstunden gequält und sind bereit für die erste Herausforderung. Trainer Alex Hezareh hat seine Gedanken eingebracht und das Spiel an seine Philosophie angepasst. In Grafing will man schnellen, attraktiven und intensiven Volleyball spielen. Die Grundlagen sind gelegt, jetzt will man angreifen. "Gut, dass es jetzt losgeht. Mit Freiburg wartet ein echter Brocken auf uns, doch wir wollen gleich zeigen wozu wir in der Lage sind. Ich denke die Chancen stehen 50:50 und wir können selbstbewusst in das Spiel gehen.", freut sich Manager Johannes Oswald. Und Trainer Alex Hezareh fügt an: "Die Spieler machen mir die Entscheidung schwer, alle haben super trainiert. Es ist richtig Zug drin im Training und das Team hält zusammen. Es werden sieben Spieler auf dem Feld alles geben und sieben Spieler draußen anfeuern und jederzeit bereit sein. Gemeinsam wollen wir die ersten Punkte erkämpfen. Ich freu mich auf mein Bundesligadebüt."

Für Freiburg ist es das zweite Spiel, letzte Woche haben sie beim SV Schwaig 3:1 verloren, jetzt wollen sie bei ihrem ersten Heimspiel den Zuschauern ein gutes Spiel zeigen. Dabei laden sie in den Burda-Dschungel ein. Die Freiburger vermarkten sich als Affenbande und spielen im Dschungel. Für den Grafinger Bär steht ein schweres Auswärtsspiel an. In den letzten Jahren gab es im Breisgau wenig zu holen, die Freiburger spielen schon sehr lange zusammen und sind ein eingespieltes Team. Doch auch das Grafinger Team ist eingespielt, anders als in den vergangenen Jahren hat das Team keinen großen Umbruch hinter sich. Zwei Neuzugänge verstärken den Kader, doch alle Spieler der letzten Saison schlagen auch in dieser Spielzeit für den TSV auf. Somit ist die Bundesligaerfahrung im Vergleich zum letztjährigen Saisonstart höher und das soll in den entscheidenden Momenten helfen. Es ist gleich eine schwere und weite Auswärtsfahrt zum Start, doch die Grafinger sind bereit und freuen sich auf: FIGHTING BAYRISCH im Dschungel.

